

キセル防止に牽制効果がある? 何のための新木駅特改なのか

12月14日

申口号交報告

(日刊四一五号から続く)

新木駅特改の夜間業務は、防犯上問題なので、業務体制を検討されたい。

当利用実態等を考慮し、実施している。

組新木駅は、利用客が増えていて実態はない。夜間防犯上問題がある。利用実態を具体的に明らかにされたい。

組当防犯上のことを言えば切りがない。現行の要員体制で対応されたい。

組新木駅のような駅舎も駅の回りにも何もないところで特改をやらせるのは危険だ。増員ではなく中止せよ。

組当二〇時、二二時まで乗客が利用する。

組ほとんどが定期券である。夜間特改の利用者は、一晩で一人足らず、特改は切符を売ることが業務であるはず。また新木駅は、二つの出口があり、何故片方の出口だけ特改をやるのかと苦情が来る。会社は、効率化の追求と言つてはいる。本来だったらこんな駅に人を置く必然がない。まさか人活の延長だ。

当夜間特改の場合は、定期券利用者のキセル防止に牽制効果がある。

組牽制効果があるから特改を置くのか。よく考えてから回答せよ! 昨年ダイ改の導入時は、少なくとも「条件は整つてないのは承知しているがお願いしたい。」と回答している。牽制効果と特改は全く関係ないではないか。

・関連事業の将来展望および当面の具体策について明らかにされたい。(1)キヨスク型売店の将来展望を明らかにされたい。(2)JC店の経営形態が二種類となつているが、将来展望について明らかなにされたい。

組西船橋売店を廃止するとの提案であるが、西船橋は、現在ある売店の中で一番売れている店だ。廃止する理由は何か。

当グループ企業トータルでの収益の向上を図る観点から、西船橋となつた。

組これまでの団交での議論とは違う。関連事業のノウハウや蓄積を活かして、新しい職場を確保する、雇用の場の確保する、ということでキヨスク型売店の廃止と合わせてJC店の開店を行なつてきた。

当昨年から比べて、売り上げも増えており、仕入量も増えている。

当店長から事情は聞いている。仕事にゆとりがない、と言つてないのは承知しているが、朝は商品を搬入することも困難である。

組特に朝晩は、レジと袋詰めに追われ、商品を並べる時間が長い。また、朝は商品を搬入することも困難である。

当売れる時間に商品が並べられないチヤンスロスは、ある程度は仕方ない。東船橋については、実態調査をする。

その他、(1)自動券売機に一二〇円の最低区間が買えず、乗客が困っている。(2)西船橋駅における遺失物対応の要員が不足している。(3)デリカ津田沼店の営業時間平休統一問題等の職場要求について、団交を行なつたが、基本的な要求について対立となつている。

また、新木駅特改業務におけるきわめて不誠実な対応に対し、再度要求をまとめ、(一二月二一日付けで申し入れを提出)京葉線関係の申し入れと合わせて、団交を行なう予定である。

当 フューチャー二二の計画やグループ性のトータルとして考へてある。